

Grafiker & Videograf (männlich/weiblich)

Jugend für das Leben, Starhembergstr. 66/20, 4020 Linz, Österreich
5 Stunden pro Woche

Über uns:

Jugend für das Leben ist ein katholischer Verein, der sich für den Schutz des menschlichen Lebens von der Empfängnis bis zum natürlichen Tod einsetzt. Wir veranstalten Kundgebungen, Schulworkshops und kreative Kampagnen, um Menschen für das Thema Lebensschutz zu sensibilisieren.

Deine Aufgaben:

- Gestaltung von Print- und Online-Materialien (z. B. Flyer, Plakate, Social-Media-Posts, Newsletter).
- Entwicklung von kreativen visuellen Konzepten für unsere Projekte und Kampagnen.
- Erstellung von kurzen Videos für Social Media (z. B. Interviews, Eventrückblicke, Erklärvideos).
- Videoschnitt und Bearbeitung von Aufnahmen (z. B. Farbkorrektur, Tonmischung).
- Unterstützung bei Aufnahmen mit Kamera und Mikrofonie (Grundverständnis für Tonqualität wünschenswert).
- Weiterentwicklung und Pflege unseres Corporate Designs.

Dein Profil:

- Abgeschlossene Ausbildung oder Erfahrung im Bereich Grafikdesign, Mediengestaltung oder Videoproduktion.
- Sehr gute Kenntnisse in gängigen Grafikprogrammen (Adobe Creative Suite: InDesign, Illustrator, Photoshop).
- Grundkenntnisse im Videoschnitt und in der Aufnahme (z. B. Premiere Pro oder DaVinci Resolve).
- Ein Auge für Gestaltung und Bildsprache, Kreativität und Freude an visuellen Medien.
- Grundverständnis für Mikrofonie und Tonqualität.
- Identifikation mit unseren katholischen Werten und Zielen.

Wir bieten:

- Ein sinnstiftendes Umfeld mit der Möglichkeit, deine kreativen Ideen für den Lebensschutz einzusetzen.
- Flexible Arbeitszeiten (5 Stunden pro Woche).
- Ein engagiertes, katholisches Team, das sich auf deine Unterstützung freut.
- Möglichkeit zur Arbeit im Home-Office.

Interesse?

Wir freuen uns auf deine Bewerbung mit Arbeitsproben an:

 office@jfdl.at

 +43 664 3420804

Graphic Designer & Videographer (male/female)

Jugend für das Leben, Starhembergstr. 66/20, 4020 Linz, Austria
5 hours per week

About us:

Jugend für das Leben is a Catholic organization committed to the protection of human life from conception to natural death. We organize rallies, school workshops and creative campaigns to raise awareness for the value of every human life and to inspire young people.

Your responsibilities:

- Design of print and online materials (e.g. flyers, posters, social media posts, newsletters).
- Development of creative visual concepts for our projects and campaigns.
- Production of short videos for social media (e.g. interviews, event recaps, explanatory videos).
- Editing and post-production of video footage (e.g. color correction, audio mixing).
- Support with video recordings (basic knowledge of camera work and audio recording is a plus).
- Further development and maintenance of our corporate design.

Your profile:

- Completed education or experience in graphic design, media design or video production.
- Excellent skills in common graphic design software (Adobe Creative Suite: InDesign, Illustrator, Photoshop).
- Basic skills in video editing and video recording (e.g. Premiere Pro or DaVinci Resolve).
- Creative mindset, an eye for detail and a passion for visual storytelling.
- Basic understanding of audio recording and microphone techniques.
- Identification with our Catholic values and mission.

We offer:

- A meaningful and inspiring work environment where you can contribute your creative ideas for the pro-life cause.
- Flexible working hours (5 hours per week).
- A committed Catholic team that is looking forward to your support.
- Opportunity to work from home.

Interested?

We look forward to your application including work samples to:

 office@jfdl.at

 +43 664 3420804